



我が家のSNS問題

校長 菅原 定志

私の今の楽しみの一つは、スマホで孫の写真や動画を見ることです。私のスマホにはたくさんの孫の写真や動画そして何枚かの愛犬の写真が入っています。夫婦の会話は孫中心になっています。

私には2人の娘がいます。2人ともすでに就職し、そして嫁いでいきました。その2人の娘が中学生時代、今から10年以上前ですが、我が家では携帯電話問題が発生していました。「携帯電話を買ってほしい」と要求する娘。「まだ早い」と返答する私。「みんなが持っている」と言い張る娘。「みんなって誰だ」と問う私。「みんなってみんなだ」と言い張る娘。私と娘の毎日の会話は平行線をたどっていました。

妥協点は高校入試。「合格したら買ってやる」ということで、渋々納得させました。

合格発表の日、娘は携帯ショップに行って早速購入。しかし、大きな失敗をしていました。携帯電話を買う、買わないの話だけに終始し、その使い方については全く話し合うことをしませんでした。その結果、何をするときも携帯電話を手放さない娘に怒りが心頭する私。しかし、時すでに遅し。親として、娘と携帯電話の使い方についての約束をしておけば良かったと後悔したものでした。

私の経験は、今とは時代が違う10年以上も前の出来事です。携帯電話もガラ携からスマホに変わっただけでなく、時代も変わりました。また未曾有の大災害である東日本大震災もあり、世の中がすっかり変わってしまいました。携帯電話の意味も変わってきたように思えます。

しかし変わらないものは、子供に携帯電話を買い与えるのは親であること。やはり、買い与えるときは使い方の約束をすることがとても大切だと、自分の経験から感じます。子供を信じることはとても大切です。しかし、便利であるからこそ、その裏には危険もあるのです。そこで、子供と使い方について約束し、子供を信じて見守り、約束を破ったときはしかる。子育てには、子供を信じること、見守ること、そして親としての責任が大切であると痛感しています。

便利な時代になり、毎日のように孫の写真や動画も送られてきます。インスタにもアップされていています。インスタを見ると、孫だけでなく、2人の娘たちの生活の様子も見ることができます。遠くに離れていても、いつも側にいるような感覚になります。

2人の娘も大人になり、我が家にはSNSの問題は心配ないような気がします。しかし、何歳になっても何かを使うときには、自己責任があることだけは肝に銘じています。

さて、13日(木)は地区中総体陸上大会です。本校生徒が活躍することを祈っています。



今度は陸上大会、水泳大会、吹奏楽コンクール

地区中総体（球技・格技）は、気温、湿度とも急上昇したなかで熱戦が繰り広げられました。運動部の生徒たちは、この日に勝つことを目標にこつこつと練習に励んできました。大会当日、多くの生徒が声を枯らせた状態で学校に帰ってきました。仲間の、そして自分自身の士気を高めようと精一杯声を出し続けたのだろうと思いました。「決してあきらめないこと」「がむしゃらになること」「がまんすること」「前向きになること」「仲間を信じること」…部長たちの話から印象に残った言葉です。特に多くの3年生にとってはこの大会は大きな節目となりました。部活動で培った力を次のステージにつなげてほしいと願っています。

保護者の皆さんには、早朝より、そして酷暑のなか、ご声援をいただきましてありがとうございました。

地区中総体 入賞 おめでとうございます！

男子テニス	個人	第2位	県大会出場
男子卓球	団体	準優勝	県大会出場
女子卓球	個人	第2位	県大会出場
男子卓球	個人	ベスト8	県大会出場
女子バレー ボール	個人	第3位	

* 男子柔道 個人で県大会出場権を獲得しています。



今週の13日（木）には、地区中総体陸上大会が一関陸上競技場で、25日（火）には、地区中総体水泳大会が本校プールを会場に開催されます。昨日の陸上大会壮行式では、全校生徒で選手たちを激励しました。水泳大会へ向けた練習も昨日からスタートしました。学校代表として大会に出場する皆さんには、0.1秒、1mmにこだわり、ぜひ自己ベストをねらってほしいと思います。

そして、7月21日（日）には、地区吹奏楽コンクールが登米祝祭劇場（水の里ホール）で開催されます。吹奏楽部の皆さんには、壮行式での選手入退場曲を担当して式を盛り上げ、演奏を通して仲間たちにエールを贈ってきました。今年もコンクールでの素晴らしい演奏を楽しみにしています。

PTA活動へのご協力に感謝いたします

今月に入り、親子草刈り作業（6月15日（土））や市P連バレー ボール大会（6月30日（日））、そして7月のPTA広報の発行に向けて、PTA本部、各専門部の役員の方々を中心に多くの保護者の皆さんに学校に足を運んでいただいております。お疲れのところ、ご協力をいただきまして本当にありがとうございます。

親子草刈り作業については、先日、愛育部よりお知らせいたしましたとおり、朝の6時より作業を開始する予定です。生徒や保護者の皆さんには、「安全第一」を心掛けて作業に取り組んでいただきたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。